



MinHacienda recibió delegación de estudiantes de la Escuela de Estudios Internacionales Avanzados John Hopkins

- El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, destacó este tipo de encuentros y el creciente interés externo en Colombia, teniendo en cuenta el papel activo que el país quiere tener frente a la comunidad internacional.

Bogotá D.C., 20 de octubre de 2022. El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, recibió este jueves a una delegación internacional de estudiantes de la Escuela de Estudios Internacionales Avanzados John Hopkins (SAIS por sus siglas en inglés, School of Advanced International Studies), con quienes habló de la economía y el desarrollo del país.

La delegación estudió a Colombia en varios ámbitos como la cultura política, el desarrollo, la evolución institucional, los retos socioeconómicos estructurales, el camino a la paz y sus secuelas, la relevancia estratégica en el hemisferio occidental, los retos en seguridad, la relación con Estados Unidos y el rol del país en el sistema internacional.

“Es satisfactorio recibir a estos jóvenes estudiantes que han mostrado interés en Colombia y lo expusieron en la reunión con un conocimiento muy argumentado sobre distintas facetas del país y su funcionamiento. Espero que saquen el mayor provecho a estas visitas que sostendrán con actores relevantes de la sociedad”, señaló el jefe de la cartera de Hacienda.

Las reuniones que ha sostenido la delegación con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público y otras entidades públicas y privadas, se han enfocado en cuatro temas: seguridad y administración del conflicto; desarrollo; democracia y sociedad civil; y las relaciones regionales e internacionales.

Sobre SAIS

SAIS fue fundada en 1943 por Paul H. Nitze y Christian A. Herter, estadistas que buscaron preparar a las futuras generaciones de líderes para que aprendieran sobre los retos que los Estados Unidos y el mundo tendrían que enfrentar tras la Segunda Guerra Mundial.

Una distinguida facultad de académicos y expertos en políticas, desarrollaron un currículum innovador que enfatizaba en las políticas internacionales y las lenguas extranjeras. Ese programa, combinado con un entrenamiento de habilidades y aprendizaje experiencial, ayudaron a preparar a los estudiantes para hacer una diferencia en los gobiernos, la sociedad civil y el sector privado.

Ya son más de 20 mil los egresados de SAIS, que están trabajando alrededor del mundo.

(Fin).

